

PDI Puerto Natales brindó un almuerzo en el Albergue del Hogar de Cristo

Detectives de la Policía de Investigaciones de Puerto Natales conmemoraron el octogésimo séptimo aniversario institucional con una actividad solidaria que consistió en ofrecerle un almuerzo a quienes residen en el Albergue del Hogar de Cristo de la ciudad.

Fueron los propios oficiales de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) y del departamento de Migraciones y Policía Internacional de Puerto Natales quienes prepararon la comida y aprovecharon de entregar un momento de alegría y esparcimiento a quienes viven en el recinto.

“Quisimos realizar esta actividad social y concurrir al Albergue del Hogar de Cristo, el cual cobija a alrededor de 10 hombres mayores de edad, que no poseen vínculos familiares cercanos en la ciudad, ni tampoco algún tipo de actividad remunerada”, expresó el subprefecto Cristian Robledo, jefe de la Bicrim Puerto Natales.

Además, los detectives realizaron una donación a quienes viven en el albergue, de una serie de artículos de aseo y de protección personal como mascarillas y guantes, que los ayudarán a cuidarse de la pandemia por Covid-19 que vive nuestro país.



2286 total visits, 2 visits today